

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Ocho personas encuentran empleo gracias a la Lanzadera

Pablo Mansilla 28/07/2019

La tercera Lanzadera de Empleo de Puente Genil ha llegado a su fin con un balance positivo y satisfactorio, ya que ocho de sus 21 participantes han encontrado trabajo en diferentes sectores. Así lo ha anunciado el concejal de Desarrollo Económico y Seguridad Ciudadana, Francisco Morales, en la entrega de diplomas a los asistentes.

Este proyecto comenzó a funcionar a finales de febrero como un innovador programa de lucha contra el paro, impulsado por la Fundación Santa María la Real, la Fundación Telefónica, la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento, con la cofinanciación del Fondo Social Europeo dentro del programa Poises. Un total de 21 personas desempleadas, de diferentes edades, niveles formativos y trayectorias laborales, han participado de forma gratuita en la iniciativa, que ha dado sus frutos ya que ocho de ellas han encontrado trabajo.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Abierto el plazo de fotografía del certamen CortogeniAI

Pablo Mansilla 27/07/2019

CortogeniAI abrió el plazo de una nueva edición del concurso de fotografía Puente Genil/Plano General 2019 este jueves 25 de julio. El certamen cuenta con 900 euros en premios y el plazo de inscripción permanecerá abierto hasta el 15 de octubre.

Según las bases del concurso, el envío de las obras se realizará al correo electrónico foto@cortogenial.org, incluyendo además de la fotografía, el fotograma de la película escenificada y la ficha de inscripción señalando el título, localización de la obra, nombre del autor, fotocopia del DNI y teléfono de contacto.

Las fotografías finalistas se incluirán en una exposición que tendrá lugar durante la 10ª edición del Festival de Cine y Cortometrajes de Puente Genil, CortogeniAI. Finalmente, las tres mejores fotografías serán premiadas por un jurado formado especialmente para la ocasión, así como por el público asistente.

Las fotografías finalistas se conocerán en la exposición que tendrá lugar en el Teatro Circo durante el desarrollo de la décima edición del festival. Los ganadores del concurso se conocerán durante la gala de clausura de CortogeniAI 2019, el 16 de noviembre.

La Feria Real contará con un "Punto Morado"

La iniciativa del Movimiento Feminista de Puente Genil cuenta con la adhesión de cerca de una veintena de voluntarias



José Manuel Cabezas Puente Genil

Con el objetivo de conseguir una feria igualitaria, inclusiva y libre de agresiones sexistas, el Movimiento Feminista de Puente Genil contará con un 'Punto Morado' en el recinto ferial, es decir, un espacio para la información y la atención a aquellas mujeres que puedan ser víctimas de violencia de género, y donde todas las personas que así lo deseen puedan comunicar cualquier situación o conducta que se esté produciendo relacionada con este tipo de actitudes.

La puesta en marcha de este 'Punto Morado', que contará con un espacio físico de carácter fijo en la caseta de la Asociación ContraCultura, y otro móvil representado por las voluntarias que recorrerán el propio recinto, tiene el respaldo de la delegación municipal de Igualdad del Ayuntamiento, estando dotado de material informativo específico, participando también del mismo personas con formación en este tema ante las que trasladar cualquier tipo de situación violenta, intimidatoria o despectiva hacia las mujeres de la que se pueda ser testigo.

Las voluntarias que participarán en este 'Punto Morado' de la Feria ya han mantenido dos reuniones en las que se ha impartido formación específica para saber qué hacer y cómo actuar ante situaciones específicas de corte sexista que pudieran darse en el recinto ferial. La creación de los 'Puntos Morados' está siendo una de las grandes novedades de las ferias de nuestro entorno a lo largo de los últimos años, y responden al deseo de concienciar y sensibilizar al conjunto de la sociedad de que la fiesta es el disfrute de todos y todas y que no caben conductas que promuevan agresiones sexuales o de carácter sexista contra las mujeres.

"Ya hay que tener en la cabeza a Benidorm como primer objetivo"

Por David Jurado

Paco Bustos ya tiene "en la cabeza" al Benidorm. Así empezó la valoración del entrenador del Ángel Jiménez-Avia sobre el sorteo del calendario de la XXX edición de la Liga Asobal, que para el equipo de Puente Genil alzarán el telón el 7 de septiembre en la pista del BM Benidorm, el mismo rival para empezar que en el pasado curso, pero "hay que jugar ante todos".

Bustos manifestó que “siempre hay que adaptarse al calendario” para pensar en un conjunto el alicantino ante el que recordó que en la anterior temporada “ya se empató en su cancha”, 28-28, al inicio de la segunda vuelta, por lo que “se puede luchar, como todos, y con muchas posibilidades de conseguir algo positivo”. Entonces el partido inaugural fue en Puente Genil, donde también se igualó, entonces a veintiséis.

Comentó que “más adelante llegarán los equipos más grandes como Logroño, Granollers o Irún”, de hecho el partido ante el FC Barcelona Lassa, vigente campeón de Liga y Copa, será el que cerrará la primera vuelta a mediados de diciembre, en concreto el día 11 en jornada intersemanal, para acabar la competición el 23 de mayo en el Palau Blaugrana. Por ello el técnico cordobés apuntó que el inicio será “ante rivales, a priori, de nuestra misma liga”, es decir, los que buscarán la permanencia como primer objetivo, que también es el caso del Liberbank Cuenca, primer visitante del pabellón Alcalde Miguel Salas en la segunda jornada liguera el 14 de septiembre.

El conjunto cordobés repetirá ante su afición a la jornada siguiente recibiendo al Helvetia Anaitasuna en una liga “muy igualada”, apostilló Bustos, en la que “hay que adaptarse a como venga la competición y trabajar con ilusión”. Precisamente ese trabajo de preparación comenzará la próxima semana, cuando el lunes 29 de julio arranque la pretemporada en Puente Genil, para jugar su primer amistoso el 9 de agosto.

El Ángel Ximénez BM Puente Genil comenzará a rodar el lunes 29 de julio

El Trofeo Villa de Puente Genil y la Copa de Andalucía, entre los eventos más destacados

27 de julio de 2019 | Balonmano | Redacción

La pretemporada del Ángel Ximénez – AVIA ya está aquí. Dará comienzo este próximo lunes 29 de julio a las 9:30 h., día y hora en la que la plantilla pontana se encontrará en el Alcalde Miguel Salas para una primera toma de contacto. El presidente de la entidad, Mariano Jiménez, será el encargado de dar la bienvenida al grupo, que contará, por el momento, con las ausencias de Srdjan Mijatovic -quien ha participado estos días en el Mundial Júnior con la selección serbia- y Ruslan Dashko, ambos por trámites administrativos. Posteriormente, los jugadores se dirigirán a la Clínica Parejo y Cañero, donde se realizarán los correspondientes reconocimientos médicos.

En cuanto al calendario de partidos amistosos para el mes de agosto, el club sigue trabajando para cerrar las fechas de los encuentros a disputar. Entre los planes de Paco Bustos está la celebración de hasta cinco partidos, entre los que se incluyen el Trofeo Villa de Puente Genil, que tendrá lugar durante la Feria, y la Copa de Andalucía, con sede y rival aún por conocer.